Rabmer Gruppe feierte 50-jähriges Firmenjubiläum

Das Altenberger Traditionsunternehmen Rabmer feierte am 4. Oktober 2013 das 50-jährige Firmenjubiläum mit einem großen Oktoberfest. Unter den Gratulanten waren u.a. Wirtschaftsminister Dr. Reinhold Mitterlehner, Landeshauptmann Dr. Josef

Pühringer, Landeshauptmann Stv. Franz Hiesl, Wirtschaftslandesrat Dr. Michael Strugl, WKO Präsident Dr. Christoph Leitl, WKOÖ Präsident Dr. Rudolf Trauner, WKO Generalsekretärin Anna Maria Hochhauser, WKOÖ Direktor Stv. Walter Bremberger,

EU Parlamentarier Dr. Paul Rübig, OÖ Gemeindebund Präsident Hans Hingsamer, sowie der Altenberger Bürgermeister Ferdinand Kaineder. Die Firma Rabmer wurde 1963 von Josef und Maria Rabmer mit zwei Mitarbeitern gegründet und beschäftigte sich in den ersten Jahren mit Erdbewegungen, Transporten und Drainagen. Nach und nach wurden die Tätigkeitsbereiche auf Hoch- und Tiefbau, Holzbau, Altbausanierung, kommunale Dienstleistungen, Immobilien und Bauträger, Unternehmensberatung, sowie Umwelttechnologie im Wasser- und Abwasserbereich ausgeweitet. Seit 2002 wird das Unternehmen von Mag. Ulrike Rabmer-Koller in zweiter Generation geführt und verbindet heute 50 Jahre Firmentradition, mit Innovation, regionaler Verankerung und internationalem Erfolg.



Mag. Ulrike Rabmer-Koller (Bildmitte) freute sich über die zahlreichen Festgäste aus Politik und Wirtschaft.